
 

研修医日記 

作成者：吉田 悠生 （１年次） 

こんにちは。一年次研修医の吉田です。 

私事ですが、年末に長年悪かった足首の手術を当院整形外科で行ってもらいました。 

以前大学の方で網膜剥離の手術も受けたこともあるのですが、改めて手術を受ける前の患

者さんの気持ちなどについて考える良い機会となりました。 

術後の経過は良好ですが、まだ術後数ヶ月程度しかたっておらず、長時間たっていると腫

れてきたり、軟骨も多少痛んでいたこともあり、痛みが出てきてしまいます。 

現在産婦人科での研修を行っており手術などで数時間程度たっていることもありますが、

幸い痛みも少なく集中して望めています。 

これからもリハビリと研修を頑張っていきたいと思っております。 
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